



*Nombre del Alumno: Vannesa Jiménez Díaz*

*Nombre del tema : Comprensión de las enfermedades.*

*Parcial: 1°.*

*Nombre de la Materia : Psicología y salud*

*Nombre del profesor : Luisa Bethel Lopez Sánchez*

*Nombre de la Licenciatura: enfermería.*

*Cuatrimestre: Primero*

*Lugar y fecha de elaboración : Pichucalco , Chiapas ; a 7 de octubre*

# COMPRESIÓN DE LAS ENFERMEDADES



## MODELO DE CREENCIAS EN SALUD

El MCS analiza dos aspectos de las representaciones individuales de la conducta de salud en respuesta a la amenaza de la enfermedad: a) la percepción de la amenaza de la enfermedad y b) la evaluación de las conductas para contrarrestar la amenaza (Conner y

## PSICOLOGÍA Y SIDA

- Las personas con el VIH pueden hablar con su proveedor de atención médica para informarle cómo se sienten. Además, pueden informarle si tienen problemas de uso de drogas o de alcohol.
- Experiencias de vida negativas, como abuso o trauma.
- Factores biológicos que afectan los genes o la química cerebral.
- Antecedentes familiares de problemas de salud mental.
- Los cambios en cómo se siente o actúa una persona pueden ser una señal de alerta de un problema de salud mental.



## MODELO TEORICOS SOBRE LA ADQUISICIÓN Y MANTENIMIENTO DE CONDUCTAS DE PREVENCIÓN

- Información. Debe referirse a las vías de transmisión y a las conductas preventivas específicas.
- Motivación. Estaría regulada por las variables incluidas en la teoría de la acción razonada (actitudes y norma social) y las variables no redundantes del modelo de creencias de salud (percepción subjetiva de riesgo y gravedad percibida).



## ESTRATEGIAS PARA LA PREVENCIÓN DEL SIDA

- Incrementando el grado de información a la población sobre la infección por VIH y las conductas que favorecen su transmisión.
- Promoviendo conductas sexuales saludables, en especial mediante el uso del preservativo.
- La intervención preventiva del sida se encuentra en función de los mecanismos de transmisión.



## **Bibliografía**

**Anderson, R. (2001): Aprendizaje y memoria: un enfoque integral. México , Trillas. [ Links ]**  
**[http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci\\_nlinks&ref=3661807&pid=S1405-339X200900010000900001&lng=pt](http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci_nlinks&ref=3661807&pid=S1405-339X200900010000900001&lng=pt)**

**Beltrán, F. J., y Torres Fernán, I. (1992) Lo psicológico en la determinación de la salud: La salud**